

sicher • zeitlos • schön



## *markilux 8800*

Die Wintergartenmarkise markilux 8800 integriert sich in die zeitgemäße Architektur durch die Verschmelzung weniger formaler Grundelemente. Gleichzeitig entsteht eine neue signifikante Gestalt, die gleichermaßen geschlossen und spannend wirkt, mit einem hohen Wiedererkennungswert.

Das in das Schienensystem eingebaute „zip System“ macht die Markise besonders windsicher: Das Tuch wird in den Schienen bündig in einer Art Reißverschluss geführt und ist somit weniger windanfällig.

Die markilux 8800 kann aufgrund ihrer durchdachten Formgebung in einem erweiterten Größenraster bis zu 700cm x 500cm angeboten werden.



Design: Prof. Andreas Kramer  
[www.kramer@kramer-produkt-design.de](http://www.kramer@kramer-produkt-design.de)

**markilux**

sicher • zeitlos • schön



## *markilux 8800*

The conservatory awning markilux 8800 integrates into contemporary architecture by fusing a few formal basic elements. At the same time a new, significant shape comes to life with its exciting closed appearance and a high recognition value.

The "zip system" integrated in the guide track system makes the awning particularly wind-resistant: The cover runs flush in the guide tracks in a kind of zipper and thus is less exposed to wind.

Due to its sophisticated design the markilux 8800 can be offered in an extended size range of up to 700cm x 500cm.



Design: Prof. Andreas Kramer  
[www.kramer@kramer-produkt-design.de](http://www.kramer@kramer-produkt-design.de)

**markilux**